

VPD Newsletter

In diesem Heft

- 1 Vorstellung des Bereichs
Modellprojekt Inklusion
- 2 Die hübscheste Irrenan-
stalt Deutschlands
- 3 Schreibaufruf zu Mager-
sucht
- 4 Wer entwickelt eine
Computerspielsucht?

Vorstellung des Bereichs Modellprojekt Inklusion

[hier:](#)

Die hübscheste Irrenanstalt Deutschlands

Der Deutschlandfunk hat über die Selbsthilfe-Initiative Psychiatrie-betroffener "Durchblick" in Leipzig berichtet, die in diesem Jahr 30-jähriges Jubiläum feiert. Der Verein ist Kontakt- und Beratungsstelle und bietet u.a. eine Kunstgruppe, ein Zuverdienstprojekt sowie Übergangswohnen an. Die Journalistin Pia Rauschenberger hat den Durchblick besucht, sich mit Bewohnern unterhalten und mit dem Kunsthistoriker Thomas Röske über die sogenannte Outsider-Art gesprochen.

[hier:](#)

Schreibaufruf zu Magersucht

Christiane Tilly und Eckhard Klein suchen für ein Buchprojekt Geschichten von Erwachsenen (auch Männern!), zu folgenden Fragen: Wie gelingt es Dir, am Alltag teilzuhaben mit und trotz der vielleicht chronischen Erkrankung? Welche Träume, Wünsche und Ziele gibt es in Deinem Leben, auch wenn Du vielleicht nur ganz heimlich an sie denken magst? Wer und was hilft Dir im Alltag?

[hier:](#)

Wer entwickelt eine Computerspielsucht?

Die Computerspielsucht ist bald auch eine eigenständige Krankheit. Forscher haben mehr als 300 Jugendliche sechs Jahre lang begleitet, um herauszufinden, wie häufig sie auftritt.

[hier:](#)